
平成２９年９月県議会定例会質問（一般）要旨 （９月２７日）

１－１

自 由 民 主 党 １７番 遊 佐 久 男

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 観光の推進について

１ 外国人観光客の誘客にどのように取り組んでいくのか、 知 事 観 光 交 流 課

知事の考えを尋ねたい。

２ 県は、福島空港国際チャーター便の運航促進にどのよう 観光交流局長 空 港 交 流 課

に取り組んでいくのか尋ねたい。

二 くろがね小屋の改修について 〃 観 光 交 流 課

老朽化したくろがね小屋を改修すべきと思うが、県の考え

を尋ねたい。

三 朝鮮学校への補助金について 総 務 部 長 私学・法人課

県は、朝鮮学校への補助金の交付にどのように取り組んで

いくのか尋ねたい。

四 有害鳥獣対策について 生活環境部長 自 然 保 護 課

県は、イノシシの焼却処分における捕獲者の負担軽減にど

のように取り組んでいくのか尋ねたい。

五 待機児童対策について こども未来局長 子育て支援課

待機児童の解消にどのように取り組むのか、県の考えを尋

ねたい。

六 中小企業の支援について 商工労働部長 経 営 金 融 課

県は、中小企業の事業承継をどのように支援するのか尋ね

たい。



１－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

七 定住・二地域居住の推進について 企画調整部長 地 域 振 興 課

定住・二地域居住を推進するため、空き家の有効活用にど

のように取り組んでいくのか、県の考えを尋ねたい。

八 東京オリンピック・パラリンピックへの取組について 文化スポーツ局 ス ポ ー ツ 課

長

１ 県は、市町村が行う事前合宿の誘致やホストタウンの推

進をどのように支援しているのか尋ねたい。

２ 県は、東京２０２０オリンピック・パラリンピック復興

ふくしま推進会議を通し、本県開催の成功に向けどのよう

に取り組むのか尋ねたい。


